

Poisson d'avril

I. Lisez et traduisez le texte proposé.

Un **poisson d'avril** est une plaisanterie que l'on fait le 1^{er} avril à ses connaissances, à ses amis et sa famille. Une autre plaisanterie du 1^{er} avril est d'accrocher un poisson (souvent en papier) dans le dos d'une personne dont on veut se moquer sans qu'elle s'en rende compte. « Poisson d'avril ! » est une exclamation qui se dit une fois qu'une des plaisanteries est découverte.

L'origine la plus connue du poisson d'avril :

L'origine la plus connue du poisson d'Avril est la décision de Charles IX (roi de France). Avec l'Édit de Roussillon, le 9 août 1564, Charles IX instaure le 1er janvier comme premier jour officiel de l'année.

Selon la légende certains ont fait preuve de résistance en offrant des cadeaux et présents de nouvel an le 1^{er} avril, tandis que d'autres continuaient par habitude à offrir des étrennes jusqu'en avril.

Peu à peu, ces cadeaux de fausses étrennes se seraient transformés en canulars, en blagues, puis en poissons d'avril accrochés dans le dos des distraits. Cette origine n'a pas été prouvée d'autant plus que le 1er avril est fêté dans de nombreux autres pays.

Les 6 meilleures farces du 1er avril selon un musée californien

— En 1957, une émission de la BBC annonce que grâce à un hiver clément et à la disparition d'insectes qui attaquaient les spaghettis, les paysans suisses ont profité d'une récolte exceptionnelle de spaghettis dans les arbres. Cette annonce a déclenché une multitude d'appels téléphoniques de gens demandant comment faire pousser des spaghettis chez eux.

— En 1985, le magazine sportif Sports Illustrated raconte l'histoire d'un joueur de base-ball ayant réussi à lancer une balle à 270 kilomètres/heure. Le joueur Finch avait soi-disant acquis cette habilité en s'entraînant dans un monastère tibétain.

— En 1962, la Suède avait une seule chaîne de télévision qui diffusait des images en noir et blanc. Un technicien de la chaîne est apparu sur les écrans le 1er avril annonçant aux téléspectateurs que grâce à un nouveau procédé technologique, ils pourraient voir des images en couleur en étirant un bas en nylon devant l'écran.

— En 1998, une lettre d'information «Les nouveaux Mexicains pour la science et la raison» a publié un article indiquant que l'Etat de l'Alabama avait, à l'issue d'un scrutin, changé la valeur du nombre Pi de 3,14159 pour lui attribuer «une valeur biblique» de 3,0.

— En 1998, la chaîne de restauration rapide Burger King, connue pour ses hamburgers «Whopper» a fait paraître dans le quotidien USA Today une pleine page de publicité pour vanter l'apparition du «Whopper pour gaucher», spécialement conçu pour les 32 millions d'Américains plus habiles de la main gauche. La chaîne a indiqué avoir reçu des milliers de demandes pour le nouvel hamburger.

— En 1976, l'astronome britannique Patrick Moore a annoncé à la radio qu'à 09H47 le 1er avril un événement exceptionnel allait se produire, Pluton passant derrière Jupiter. Ce nouvel alignement planétaire devait réduire la gravité sur la Terre. Moore a indiqué aux auditeurs que s'ils sautaient à ce moment précis, ils auraient la sensation de flotter. Des centaines de personnes ont appelé pour dire qu'ils avaient eu cette sensation.

II. Ecoutez les textes: 1. Tradition: Connaissez-vous l'histoire du poisson d'avril? 1.04. 2022 <https://www.youtube.com/>

2. Le premier avril en France. [https://www. FrançaisavecPierre.com](https://www.FrançaisavecPierre.com)

Répondez aux questions:

1. Quel est l'origine du poisson d'avril?
2. Que font les gens le 1 avril?
3. Quelle est la blague typique du **premier avril**?
4. Est-ce une tradition française?